



*Kreuzgang zum Hofbauer-Kirchlein
Foto: Julian Schweigl*

ST. MARTIN

Kreuzgang

Am Passions-Sonntag, den 22. 3. 2015, hat die Katholische Jugend St. Martin in Zusammenarbeit mit dem Familienverband wiederum einen Kreuzgang organisiert. Diesmal ging es jedoch nicht wie in den letzten Jahren durch das Dorf von St. Martin, sondern über Prantach zum Hofbauer-Kirchlein. Es waren dazu sowohl die Mitglieder als auch sonstige Dorfbewohner eingeladen. Von der Pfarrkirche ausgehend betrachteten die ca. 50 Teilnehmer und Teilnehmerinnen auf ihrem Weg die sieben letzten Worte Jesu Christi am Kreuz. Beim Kirchlein angekommen, erzählte Diakon Hermann Pirmamer, wie es zum Bau dieses Kirchleins gekommen ist und spendete zum Abschluss den Segen mit der vor Ort befindlichen Kreuzreliquie. Ein Dank gilt der Besitzerfamilie, welche

das Kirchlein für diesen Zweck zur Verfügung gestellt hatte. Im Anschluss hatte der Familienverband eine Marende vorbereitet, sodass sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer dieses schönen Kreuzganges noch etwas austauschen konnten.

Stefan Walder

SKJ STULS

1. Passeierer Jugendmesse

Am Samstag, den 7. Februar, hat in Stuls die erste „Passeierer Jugendmesse“ stattgefunden.

Im Vorfeld haben die SKJler aus Stuls verschiedene Texte, Fürbitten und Lieder vorbereitet und eingeübt.

Unterstützt wurden die Jugendlichen hierbei dankenswerterweise von Maria Pamer Pöll.

Pfarrer Oswald Kuenzer war es in seiner Predigt vor allem ein Anliegen, die Jugendlichen auf Ihrem Glaubensweg zu bestärken.

Auch wenn wir als überzeugte Christen uns oft in der Minderheit befinden, so sollen wir dennoch im Sinne Jesu leben und oft im Evangelium lesen.

Im Anschluss lud die Jugendgruppe die Besucher in den Versammlungsraum ein, wo ein Umtrunk vorbereitet war.

So ergab sich noch eine gute Gelegenheit zum Austausch.

Im Laufe des Jahres 2015 werden nun monatlich in den verschiedenen Pfarreien des Tales in Zusammenarbeit mit den Katholischen Jugendgruppen ebenso Jugendgottesdienste unter dem Titel „Passeierer Jugendmesse“ stattfinden.

Gestaltet werden diese in der Regel von den örtlichen SKJ-Gruppen.

Stefan Walder

*Einige Jugendliche der SKJ
nach der Jugendmesse in Stuls*



Die Erst- und Zweitplatzierten beim Preiswatten der SKJ Passeier Foto: Christoph Waldner

SKJ PASSEIER

Preiswatten

Am Sonntag, den 15. Februar 2015, hat wiederum das Preiswatten der SKJ Passeier im Vereinshaus St. Leonhard stattgefunden. Es wurde von Jugendlichen der Katholischen Jugendgruppen in Passeier mit kräftiger Unterstützung von P. Christoph Waldner OT geplant und durchgeführt. Als Sieger sind dabei Franz Pircher und Erwin Wank hervorgegangen, auf dem zweiten Platz folgten Albin Ennemoser und Erich Auer. Die Katholische Jugend Passeier dankt allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sehr herzlich! Ein Teil der Einnahmen wird an die Lebensmitteltafel Passeier gespendet und kommt damit bedürftigen Personen im Tal zugute, der verbleibende Teil dient der weiteren Arbeit mit den Jugendlichen im Bezirk Passeier.

Stefan Walder